



6年生 人権フォーラムに参加しました



12月12日(火)本校にて白子中校区人権フォーラムが行われました。白子中学校2年生、稲生小学校、旭が丘小学校の代表者が参加しました。

各学校から事前に話し合ってきた意見をもって4グループに分かれ「安心して自分の思いを伝えあえる集団を目指して」というテーマで中学生が中心となり話し合いました。思いを出せる仲間になるために必要な事は何かを、子どもたちは真剣に考えていました。まずは考えをもつ事が大切である事、そして、その考えを行動に移すことができるかどうかということが重要であることを確かめました。



大なわ跳び大会で記録に挑戦

2学期最後の取組の中に大なわ大会がありました。大なわの活動はコロナ禍ではできなかったものの一つです。クラスで気持ちを合わせ、回っている縄に入り1回跳び出ていくということを繰り返し、3分間で何回跳べるかを数えます。各クラス2チームに分かれその合計が記録となります。目標回数は、自分たちで決め、練習を重ねより多い回数を目指します。取組は10月から始まり、体育の時間、業間や昼休みにクラスで声を掛け合っ練習している姿が見られました。初めの回数記録からどれだけ伸ばすことができたかも記録になります。どのクラスもよく頑張りました。



6年生 英語で交流

18日(月)に英語の授業で、稲生小、旭が丘小の3校でオンライン交流授業を行いました。1学期には自己紹介で交流し、今回はそれぞれの校区を紹介するという内容でした。紹介する場所とその説明を考え何度も練習をしてきました。なかなかオンラインで交流するのは難しいところもありましたが、離れている学校の人と交流できるのはICTならではの良さでもあります。3学期は中学生と交流です。

